



*Ein Mensch, der geliebt wird, stirbt nie,  
er lebt in unserem Herzen weiter.  
Dich leiden zu sehen und nicht wirklich  
helfen zu können, war unser grösster Schmerz.*

Unendlich traurig müssen wir mitteilen, dass meine liebe, wunderbare Ehefrau (mi Müsu), unsere Mam und Schwiegermutter, unser Grosi, meine Schwester, unsere Schwägerin, Tante, Cousine, Gotti, Freundin und Kollegin

# Béatrice Nuspliger-Andrist

30. Dezember 1947 bis 27. September 2020

nach vielen schweren Krankheiten sanft eingeschlafen ist.

Dein Leben war Liebe, Güte und Fürsorge. Wir sind sehr traurig, aber dankbar für die schöne Zeit, die wir mit Dir verbringen durften.

Dein fröhliches Wesen, Deine liebenswerte, hilfsbereite Art und Deine Grossherzigkeit werden wir nie vergessen.

Du bleibst immer in unseren Herzen.

In Liebe:

Albert Nuspliger

Oliver und Bettina Nuspliger-Häusler

mit Tim und Sarah

Marco und Monika Nuspliger-Bill

mit Dario und Fabio

Monika Thomen-Andrist

Verwandte

Freunde und Bekannte

Traueradresse:

Albert Nuspliger

Kappelisackerstrasse 85

3063 Ittigen

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation findet die Trauerfeier im engsten Familienkreis statt. Wir danken allen, die Béatrice in ihrem Leben Liebe und Gutes erwiesen haben.

Wer Béatrice ehren möchte, gedenke der Stiftung Tannacker, Tannackerstrasse 7, 3302 Moosseedorf, IBAN CH14 0900 0000 3001 1420 8 mit dem Vermerk: Trauerspende Béatrice Nuspliger.